

CONVOCATORIA DE PRENSA



Presentación de la VI Conferencia Mundial del Atún “Vigo 2013” organizada por ANFACO-CECOPECA

4 de septiembre de 2013, 12:30 h.

Sede de la Confederación de Empresarios de Pontevedra

Vigo, 3 de septiembre de 2013. Nos es grato convocarles a la **Rueda de Prensa que ANFACO-CECOPECA celebrará mañana miércoles, 4 de septiembre de 2013, en la Confederación de Empresarios de Pontevedra (García Barbón 104, Vigo) a las 12.30 h.**

El objeto de la rueda de prensa es presentar la VI Conferencia Mundial del Atún “Vigo 2013” la cual tendrá lugar los días 9 y 10 de septiembre del 2013 en el Centro Social NOVACAIXAGALICIA de Vigo, conferencia a través de la cual ANFACO-CECOPECA reunirá en Vigo a la industria atunera mundial.

En dicho acto participará Dña. M^a Carmen Silva, Teniente de Alcalde del Ayuntamiento de Vigo, D. Juan Maneiro, Secretario Xeral do Mar de la Consellería de Medio Rural e do Mar y D. Juan Vieites Secretario General de ANFACO-CECOPECA.

Con la organización de esta Conferencia, Vigo será durante esos dos días la capital mundial del sector atunero, conservero y transformador de productos del mar, y sus industrias auxiliares, al concitar un verdadero punto de encuentro en el que se desarrollará la exposición y debate de aspectos tan relevantes como el abastecimiento de materia prima, y la elaboración y comercialización de conservas de atún.

Participarán en la Conferencia más de 300 directivos que lideran empresas radicadas en 29 países que elaboran o comercializan sus productos en los cinco continentes, concentrando el 90% de la producción mundial de conservas de pescados y mariscos. Se trata de países tan relevantes en el mundo de las conservas de pescados y mariscos como Italia, Francia, Portugal, Reino Unido, Países Bajos, Bélgica, España, Ecuador, México, EEUU, Panamá, Guatemala, El Salvador, Uruguay, y Brasil, Costa de Marfil, Marruecos, Gabón, Túnez, Tailandia, Corea, Papúa Nueva Guinea, China, Malasia, Taiwán, Indonesia, Seychelles, Isla Mauricio, Israel...entre otros.

Asimismo, destaca la presencia de destacados representantes de administraciones como la DG Mare-UE, DG Trade-UE, Ministerio de Agricultura, Alimentación y Medio Ambiente, y la Consellería do Medio Rural e do Mar.

Esta Conferencia se enmarca en el ámbito del “Foro Internacional de Conservación de Productos de la Pesca de Galicia”, creado por ANFACO-CECOPECA en 1995 y que desde entonces viene organizando, con periodicidad anual, diferentes conferencias para analizar la situación presente y futura del sector transformador de los productos de la pesca y de la acuicultura, así como las distintas problemáticas e incidencias que la transformación y comercialización de estos productos presenta a nivel internacional.